

Percy sucht ein Zuhause



Kater Percy sucht dringend sein Zuhause mit Freiheit

Der hübsche Percy ist 7 Jahre alt und musste sein bisheriges Zuhause leider verlassen.

Er lebte im Schulgarten, doch das Gelände hat einen neuen Besitzer bekommen, der die dort lebenden Tiere leider nicht übernommen hat. So führte Percys Weg ins Tierheim.

Hier fühlt sich Percy nicht wirklich wohl, denn er ist Freiheit gewohnt. Im Tierheim muss er eingesperrt bleiben, was ihm sehr zu schaffen macht.

Percy ist kastriert, gechipt und entwurmt/entfloht.

Für sein neues Zuhause wünscht er sich Freigang und möchte gern als Einzelprinz leben, andere Katzen braucht er nicht.

Wer schenkt Percy endlich wieder Freiheit, Sicherheit und ein liebevolles Zuhause?

Er wartet sehnstüchtig darauf, das Tierheim hinter sich zu lassen.

